
順 質　問　者 答弁を求める者

1 奥田　尚佳 １． 市長
(1) ごみ袋有料化を答申した尾鷲市廃棄物減量等推進審議会について

9/9 (2) ごみ袋有料化にともない計上された費用について
(3) 市民に対する説明、報告について
(4) 今後見直しの可能性について

２． 道の駅について 市長
(１) 今後の展開について

2 南　　靖久 １． 市長
(１) 広域ごみ処理施設の経過

9/9 (２) 紀南病院との役割分担及び連携
２． 市長

取組について
(1) 地域経済の活性化と集客について
(2) 友好姉妹都市との関わりについて

３． ごみ袋有料化後の現状と課題について 市長
(1) ごみ袋有料化に伴う半年間の効果等について

3 榎本　隆吉 １． 市長
(1) 「防災基本計画」を策定していると思うがその計画に則って防災

9/10 対策を実施すべきではないか
２． 市長

(1) 自助を促すためには自主防災会がどうしても必要
(2) 市職員の積極的な参加も含め全市民的な取り組みをすべきだ

３． 市長
(1) 防災対策専門家チームの設置と「防災監」の配置を

４． 市長
(1) 尾小、尾幼の子どもたちの避難路の確保をお願いしたい 教育長

4 中平　隆夫 １． 市長
(1) 道の駅の青写真について

9/10 (2) 市内の魅力作りについて
(3) 今後の進め方について

２． 防災について 市長
(1) 小さい集落へのケアは？
(2) 今後の整備予定について

３． ごみ焼却炉について 市長
(1) 6月17日～第2回定例会までの空白期間について
(2) 随契理由について

5 村田　幸隆 １． 市長
(1) 今後の推進手順について

9/10 (2) 救命胴衣配布について
(３) 避難所（中村山改修）について

２． 街づくり(第６次総合計画)について 市長
(1) 計画実現のための運営について
(2) 広域行政の取組みについて

6 真井　紀夫 １． 市長
9/11 (1) 新桂山配水池整備工事他について

7 濵中 佳芳子 １． 市長
9/11 (1) 定住人口の増加策について 教育長

平成２５年第３回尾鷲市議会定例会一般質問表
質　問　の　事　項　及　び　要　旨

市民負担が増えている中でのごみ袋有料化問題について

熊野尾鷲道路開通に向けた広域行政への取組について

市制６０周年記念事業及び熊野古道世界遺産登録１０周年事業への

「防災基本計画」の策定について

人口問題について

「自主防災会」の組織化を

「尾鷲市防災危機管理室」の強化を

中村山への避難路の整備を

道の駅について

防災対策について

市公共事業と工事入札について


